
Ce qui m'a rendue heureuse

dans la vie, donc : les

naissances de mes 2 filles,

comme toutes mères je pense, et

le jour ou j'ai fréquenté

l'homme qui m'a fait ces 2

filles. En fait ce mec-là, j'en

étais amoureuse depuis l'âge de

12 ans, alors le jour où il s'est

présenté à moi, j'étais la plus

heureuse... j'ai changé d'optique

depuis (rires) !

Virginie 38 ans Lacanche
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